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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 3 / 2015 
10 de Fevereiro de 2015 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 27, respeitante ao 

dia 9 de Fevereiro de 2015, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

88.437,75 € (oitenta e oito mil, quatrocentos e trinta e sete euros e setenta e cinco 

cêntimos), Operações de Tesouraria: 80.111,76 € (oitenta mil, cento e onze euros e 

setenta e seis cêntimos). 

-----------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO  MÉDIO TEJO-----------------------

PONTO DE SITUAÇÃO DO SERVIÇO DE TRANSPORTE A PEDIDO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 2 de Fevereiro de 2015 no qual envia informação sobre ponto de situação do 

serviço de transporte a pedido no concelho de Mação referente aos últimos dois meses. 

--------------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICIPIOS POR TUGUESES--------------------

FINANCIAMENTO DOS CORPOS DE BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, datado de 30 de Janeiro de 2015 no qual enviam circular nº 14/2015, 

relativa a “ Financiamento dos Corpos dos Bombeiros Voluntários. 

--------------------------------ASSOCIAÇÃO DE CAÇAD ORES DE ORTIGA-----------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA SUSPENSÃO DE TRÂNSITO EM  TROÇO DE VIA 

PÚBLICA  

Presente ofício da Associação de Caçadores de Ortiga, datado de 30 de Janeiro de 

2015 no qual informa que vai realizar uma montaria no dia 22 de Fevereiro de 2015, na 

zona de caça associativa de Ortiga e solicita autorização para suspensão total do 
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trânsito entre o cruzamento de Vale de Abelha (cruzamento com EM 599) e a localidade 

de Ortiga. 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não tem nada a opor à interrupção do 

trânsito entre o cruzamento de Vale de Abelha (cruzamento com EM 599) e a localidade 

de Ortiga, por um período de 2 (duas) horas durante a realização da montaria no 

próximo dia 22 de Fevereiro de 2015, ficando a Associação de Caçadores de Ortiga 

responsável por todos os procedimentos necessários ao referido corte de trânsito. 

------------------------------------JOÃO MANUEL BAR ATA ALVES------------------------------------

MORANGO DE MAÇÃO – QUINTINHA DO SARILHO – PEDIDO DE  APOIO 

Presente ofício de João Manuel Barata Alves, produtor de morango “ Morango de Mação 

– Quintinha do Sarilho”, datado de 27 de Janeiro de 2015, no qual informa que irá 

submeter um projecto Jovem Agricultor no âmbito do novo PDR 2010 e necessita de 

realizar um levantamento topográfico para cuja realização solicita apoio da Câmara. 

Por unanimidade, a Câmara deliberou conceder o apoio solicitado. 

------------------------------------------ENGOMAÇÃO, LDA.--------------------------------------------- -- 

PROPOSTA DE PROTOCOLO 

Presente ofício de Engomação, Lda, datado de 3 de Fevereiro de 2015 no qual envia 

proposta de Protocolo a celebrar com a Câmara Municipal de Mação no sentido dos 

funcionários da Câmara possam usufruir de 10% de desconto na limpeza de todos os 

artigos efectuados por esta Lavandaria, não sendo acumulados com promoções 

existentes na loja. 

Por unanimidade a Câmara deliberou aceitar o presente protocolo e divulgar o mesmo 

junto dos funcionários. 

------------------------------------TÁXIS POMBO DE MAÇÃO, LDA------------------------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA COLOCAÇÃO DE INFORMAÇÃO NO TOLDO NA 

PRAÇA DE TÁXIS DE MAÇÃO 

Foram presentes três propostas elaboradas pelos serviços técnicos para colocação de 

informação no toldo da Praça de Táxis de Mação, que ficam anexas aos documentos da 

presente reunião. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta que prevê a colocação da 

referida informação nos dois painéis centrais do toldo com caracteres mais pequenos 

que os propostos pela empresa, considerando o impacto visual negativo dos mesmos 

naquela zona da vila de Mação.  
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Mais foi deliberado enviar ao requerente a proposta de colocação de informação no toldo 

da Praça de Táxis de Mação aprovada pela Câmara. 

--------------------------------------------PROJECTO MISSÃO PAÍS-------------------------------------

PEDIDO DE APOIO 

Presente ofício da Missão País Coimbra Três, datado de 29 de Janeiro de 2015 no qual 

informam sobre o Projecto Missão País que decorrerá em Mação do dia 8 ao dia 14 de 

Fevereiro de 2015 e agradecem a disponibilidade demonstrada quando vieram expor o 

referido projecto. Solicitam cedência do Cine Teatro Municipal durante os dias que 

estiverem em Mação para ensaios e apresentação de uma pequena peça de teatro que 

estão a preparar para essa ocasião. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o solicitado. 

---------------------------------------RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO--------------------------------------

ARTIGO MATRICIAL 1968 – ENVENDOS – PROPOSTA DE AQUI SIÇÃO 

Presente Relatório de Avaliação referente ao artigo matricial 1968 de Envendos, que fica 

anexo aos documentos da presente reunião. 

O Sr. Presidente informou que este prédio era uma antiga salsicharia e esta avaliação foi 

solicitada com o objectivo da Câmara adquirir este prédio para poder lá instalar um polo 

museológico na área dos presuntos e salsicharia.  

O Sr. Vereador António Louro informa que a Câmara tem tentado, ao longo dos anos, 

criar um conjunto de infraestruturas que nos ajudem a preservar o nosso património 

histórico e naquele local, em especial, estão reunidas condições para fazer um espaço 

museológico dedicado ao presunto e aos enchidos único, pois neste local funcionaram 

durante muitos anos as instalações de uma salsicharia e possui ainda algumas coisas 

interessantes como um fumeiro antigo. Mais refere que este é um projecto que vale a 

pena a Câmara ir acalentando pois com um investimento relativamente reduzido há a 

possibilidade de criar ali um espaço museológico dedicado ao presunto e aos enchidos 

que é importante para nós. 

O Sr. Presidente informa que a avaliação refere um valor do imóvel entre os 16.000,00€ 

e os 20.000,00€ e propõe que a Câmara ofereça aos proprietários 18.000,00€ para 

aquisição do mesmo. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

-----------------------------------------VISTORIA TÉCNICA-------------------------------------------------

PAVIMENTAÇÃO DO ESPAÇO ENVOLVENTE DA EMPRESA DISTRI TYRES – 

UNIPESSOAL, LDA. 
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Presente relatório de Vistoria Técnica que foi realizada ao pavimento do espaço 

envolvente do pavilhão da empresa Distrityres – Unipessoal, Lda. nos lotes 36 a 41 da 

Zona Industrial das Lamas. Uma vez que se encontra concluída a referida intervenção 

conforme o que tinha sido acordado, a Câmara deliberou que deve proceder-se ao 

pagamento a esta empresa do apoio deliberado anteriormente. 

------CONCESSÃO EXPLORAÇÃO DO BAR DA PRAIA FLUVIAL DE CARDIGOS------- 

PROCEDIMENTO PARA A CONCESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO BAR DA PRAIA 

FLUVIAL DE CARVOEIRO 

A Câmara deliberou por unanimidade lançar Procedimento para a Concessão da 

Exploração do Bar da Praia Fluvial de Carvoeiro. 

Após análise dos documentos que ficam anexos aos documentos da presente reunião, e 

após alteração de alguns pontos, a Câmara deliberou também por unanimidade aprovar 

o programa de concurso, caderno de encargos e a minuta do Edital a afixar nos lugares 

públicos do costume. 

Mais foi deliberado enviar à Assembleia Municipal para discussão e votação. 

---CONCESSÃO EXPLORAÇÃO BAR DA ALBUFEIRA DA BARRAGE M DE ORTIGA-- 

PROCEDIMENTO PARA A CONCESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO BAR DA 

ALBUFEIRA DA BARRAGEM DE ORTIGA 

A Câmara deliberou por unanimidade lançar Procedimento para a Concessão da 

Exploração do Bar da Albufeira da Barragem de Ortiga. 

Após análise dos documentos que ficam anexos aos documentos da presente reunião, e 

após alteração de alguns pontos, a Câmara deliberou também por unanimidade aprovar 

o programa de concurso, caderno de encargos e a minuta do Edital a afixar nos lugares 

públicos do costume. 

Mais foi deliberado enviar à Assembleia Municipal para discussão e votação. 

Relativamente aos dois procedimentos e ao Caderno de Encargos dos mesmos, por 

proposta do Sr. Vereador Vasco Marques, foi considerado que, todos os concorrentes 

que não tenham qualquer experiência no ramo deverão ter sempre 25 pontos no factor 

de avaliação: “ Currículo dos concorrentes, demonstrativo da experiência para 

empreendimentos congéneres”, mencionado no Edital de Abertura do Procedimento. 

---------REGULAMENTO MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO DE APO IOS E SUBSÍDIOS------ 

PROPOSTA DE ALTERAÇÃO 

Presente proposta de alteração do Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e 

Subsídios que fica anexa aos documentos da presente reunião. 
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O Sr. Presidente agradece o contributo do Sr. Vereador Nuno Neto na elaboração deste 

documento de alteração do referido Regulamento referindo. 

Em seguida foi o mesmo devidamente analisado e discutido e após a introdução de 

algumas alterações, o referido documento foi aprovado por unanimidade. 

Mais foi deliberado enviar o mesmo à Assembleia Municipal para discussão e votação. 

--------------------------------------------PROTOCOLO-------------------------------------------------------

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A FACULDADE DE BELAS -ARTES DA 

UNIVERSIDADE DE LISBOA, A CÂMARA MUNICIPAL DE MAÇÃO  E O INSTITUTO 

TERRA E MEMÓRIA 

Presente proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar entre a Faculdade de Belas-

Artes da Universidade de Lisboa, a Câmara Municipal de Mação e Instituto Terra e 

Memória que fica anexo aos documentos da presente reunião e visa a regulação de uma 

parceria entre as instituições envolvidas com vista á realização de Estudos e Projectos a 

desenvolver por estudantes e docentes do Mestrado de Design de Equipamento da 

Faculdade de Belas-Artes da Universidade de Lisboa, enquadráveis no âmbito das 

actividades de investigação promovidas pelo Instituto Terra e Memória para valorização 

do património e gestão do território do Município de Mação. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade tendo sido também deliberado que, uma 

vez que não é estabelecido um valor dos encargos que a Câmara possa ter de assumir, 

cada caso será trazido, discutido e deliberado em reunião de Câmara. 

----------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇÕES  DEGRADADAS------------------------ 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente pedido de informação 

sobre a possibilidade de apoio financeiro para pintura exterior de fachada de prédio 

urbano sito na Rua Tenente Coronel Francisco Pedro Curado. Face à informação da 

Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que fica anexa à solicitação 

referida, a Câmara deliberou por unanimidade informar que o apoio solicitado não é 

enquadrável no presente Regulamento para a Conservação, Reparação ou Beneficiação 

de Habitações Degradadas no Concelho de Mação visto tratar-se de uma situação de 

propriedade horizontal. 

-------------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇ ÕES DEGRADADAS--------------------- 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 



 7

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente na reunião uma 

informação da Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que fica anexa 

aos documentos da presente reunião, sobre conclusão do processo nº28 e proposta de 

atribuição dos respectivos apoios, conforme o estipulado no Regulamento referido. Esta 

proposta foi aprovada por maioria, com os votos contra dos Srs Vereadores do Partido 

Socialista, sendo o seguinte o requerente e respectivo apoio: 

- Armando Lopes, Proc. Nº28 – 600,00€ (seiscentos euros) 

----------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇÕES  DEGRADADAS------------------------ 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente na reunião o processo 

de candidatura nº 13 do Sr. Luis Antunes Cristovão, que fica anexa aos documentos da 

presente reunião, para redução de taxas e licenças municipais que, após apreciação, e 

considerando a informação da Comissão de Inventariação e Acompanhamento 

Municipal que fica anexa à presente candidatura, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: ALBERTO MARQUES DE MATOS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Alberto Marques de Matos, registado na secretaria sob o nº 3 em 29 de 

Janeiro de 2015, deliberou por unanimidade certificar que o prédio urbano com o artigo 

matricial nº 369, sito na Rua Principal, localidade de Vale do Grou, Freguesia de 

Envendos e Concelho de Mação, foi totalmente demolido e cedido para espaço público à 

mais de cinco anos. 

--------------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------- 

REQUERENTE : JOSÉ MARIA MARQUES ROSA 

Depois de notificado o requerente José Maria Marques Rosa, nos termos do Código do 

Procedimento Administrativo, face à informação dos Serviços Técnicos em relação ao 

seu pedido de obter informação prévia sobre viabilidade de demolir e reconstruir uma 

edificação destinada a habitação unifamiliar em dois pisos, um dos quais em cave, e não 

tendo o requerente apresentado qualquer elemento dentro do prazo estipulado, a 
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Câmara, de harmonia com a informação dos Serviços Técnicos, deliberou por 

unanimidade que o pedido deverá ser indeferido por vir instruído com projecto de 

arquitectura elaborado por técnico que actualemente não tem habilitação legal para o 

fazer. 

REQUERENTE : LUIS MANUEL LOURENÇO MATEUS 

Depois de notificado o requerente Luis Manuel Lourenço Mateus, nos termos do Código 

do Procedimento Administrativo, face à informação dos Serviços Técnicos em relação ao 

seu pedido de obter informação prévia sobre o enquadramento de uma parcela de 

terreno no que respeita a classificação do solo e a potencialidade edificativa, e não 

tendo o requerente apresentado qualquer elemento dentro do prazo estipulado, a 

Câmara, de harmonia com a informação dos Serviços Técnicos, deliberou por 

unanimidade informar que a parcela de terreno integrante do terreno com o artigo 113 da 

secção AX da freguesia de Cardigos localiza-se fora do perímetro urbano, em espaço 

classificado como agro-silvo-partoril e não tem a área mínima definida no regulamento 

do PDM que permita a construção de novas edificações pelo que não é viável a 

construção de uma habitação naquela parcela. 

-----------------------------------AUTO DE VISTORIA------------------------------------------------------

REQUERENTE: IRENE DE JESUS PEREIRA 

A Câmara tomou conhecimento do Auto de Vistoria requerido por Irene de Jesus 

Pereira, residente em Envendos e deliberou por unanimidade que a requerente seja 

notificada do teor do presente Auto de Vistoria. 

-------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------------

COLOCAÇÃO DE MANILHAS EM VALETA 

REQUERENTE: AMÂNDIO ROSA ALEXANDRE 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Amândio Rosa Alexandre, registado na secretaria sob o nº 5 em 2 de 

Fevereiro de 2015, deliberou por unanimidade autorizar o requerente à colocação de 

manilhas na valeta, para dar acesso ao terreno rustico com o artigo 63, secção N, da 

Freguesia de Ortiga, devendo o requerente cumprir os formalismos legais de acordo 

com o nº 1 do artigo 5º da Postura sobre medidas de protecção das vias públicas do 

Município de Mação, que são as seguintes: 

- O requerente deverá aplicar as manilhas com diâmetro de 300 ou 400 mm 

- A plataforma de passagem deverá ser em cimento ou pavimento asfáltico 
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- A cota altimétrica da plataforma de passagem não deverá oscilar muito à cota da 

berma da via pública. 

O requerente fica ainda obrigado a manter a passagem para escoamento de água, 

sempre limpa e desimpedida (nº 2 do artigo 5º da Postura sobre medidas de protecção 

das vias públicas do Município de Mação). 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De Amilcar da Silva Carpinteiro, Cardigos. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ---------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Américo Dias da Silva e André Moreira Dias Silva, residentes em Cardigos para 

alteração e remodelação de projecto aprovado na reunião de Câmara de 26 de 

Dezembro de 2012. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA, CULTURAL E DESPORTIVA “OS AM IGOS DA 

ESTAÇÃO” – APOIO PARA CONSTRUÇÃO DE SEDE SOCIAL 

Na sequência da deliberação da reunião de 26 de Fevereiro de 2014 sobre pedido de 

apoio financeiro para construção de sede social da Associação Recreativa, Cultural e 

Desportiva “Os Amigos da Estação”, o Sr. Presidente informou que a referida associação 

já está a iniciar a obra e propõe a concessão de um subsídio no valor de 5.000,00 € à 

mesma para apoio à referida intervenção. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO VALE DO TEJO – RATIFICA ÇÃO DE DECISÃO 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão do Sr. Presidente da Câmara de 

nomear o Sr. Vice-Presidente António José Martins Louro para representar o Município 

de Mação na Associação de Municípios do Vale do Tejo. 

EXPOSIÇÃO DE OBRAS DE CIPRIANO DOURADO 

O Sr. Presidente informou que foi inaugurada no passado dia 8 de Fevereiro de 2015, na 

Galeria do Centro Cultural Elvino Pereira, a Exposição de obras de Cipriano Dourado 
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que contou com bastante público. Deixa o seu agradecimento a todas as entidades que 

colaboraram com a Câmara, bem como à Srª D. Helena Dourado, filha de Cipriano 

Dourado que tornaram possível a realização desta exposição. 

SESSÃO DE ESCLARECIMENTO PARA AGENTES ECONÓMICOS 

O Sr. Presidente informou que vai realizar-se uma sessão de esclarecimento, no 

Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira, no próximo dia 12, pelas 15:30 horas, sobre 

a nova legislação para os estabelecimentos comerciais e agentes económicos. Mais 

informou que, esta sessão de esclarecimento contará com a presença do Sr. Inspector 

Geral da ASAE. 

VISITA DO SR. SECRETÁRIO DE ESTADO DA CULTURA 

O Sr. Presidente informou que, no passado dia 5 de Fevereiro de 2015, o Sr. Secretário 

de Estado da Cultura esteve em Mação na inauguração da nova exposição do Museu 

que também contou com a presença de muito público. 

REUNIÃO SOBRE DESCENTRALIZAÇÃO DE COMPETENCIAS DA E DUCAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que, no próximo dia 13 de Fevereiro de 2015, terá uma 

reunião na Presidência do Conselho de Ministros sobre descentralização das 

competências da Educação, na qual vai ser apresentada uma nova proposta de 

protocolo. 

ANIVERSÁRIO MAC TT- PLANTAÇÃO DE PINHEIRAS 

O Sr. Presidente informou que a Associação Mac TT vai celebrar o seu aniversário no 

próximo dia 15 de Fevereiro, tendo prevista uma acção de âmbito ambiental e solicitou 

um local para plantar algumas árvores. Assim, foi-lhes disponibilizado espaço no terreno 

da Câmara no Vale do Rato para plantar algumas pinheiras. 

HOMOLOGAÇÃO DEPROTOCOLO COM A EP 

O Sr. Presidente informou que foi homologado pela Secretaria de Estado o Protocolo 

com as Estradas de Portugal que foi presente em reunião anterior. 

REUNIÃO COM A ANTRAL 

O Sr. Presidente informou que vai ter uma reunião com a Antral no próximo dia 12 de 

Fevereiro de 2015 para análise da situação do licenciamento da Praça de Táxis do 

Penhascoso. 

------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOUR O---------------------------------------------

GANCHO AOS JAVALIS 
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O Sr. Vereador António Louro informou que, no passado dia 7 de Fevereiro de 2015, 

realizou-se um gancho aos javalis na Zona de Caça Municipal de Envendos e Carvoeiro 

e não caçado qualquer javali. 

REDE DE SANEAMENTO BÁSICO DE VALE DE VACAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que as obras de construção do saneamento 

básico de Vale de Vacas estão a decorrer com muita lentidão pois o solo apresenta 

características geológicas muito complicadas e é necessário manter os níveis de 

segurança necessários pelo que os progressos efectivos na obra têm sido muito lentos. 

---------------------------- VEREADOR VASCO MARQUES ---------------------------------------------

REUNIÃO COM GRUPO DE TRABALHO NA ÁREA DO TURISMO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, no passado dia 5 de Fevereiro teve uma 

reunião, em Tomar, com o Grupo de Trabalho na área do Turismo na qual foi analisada 

a proposta da empresa Graviti, que está a trabalhar com a Comunidade Intermunicipal 

do Médio Tejo na criação de uma aplicação informática que estará disponível para todos 

os municípios que constituem a Comunidade e para a qual cada município deverá 

disponibilizar os conteúdos para a referida aplicação. Mais informou que a participação 

na BTL este ano será integrado num espaço dedicado ao Turismo do Centro que 

compreende oito comunidades intermunicipais e a Comunidade Intermunicipal do Médio 

Tejo estará em destaque na sexta-feira, dia 27 de Fevereiro, das 17:00 às 19:00 horas e 

novamente no Domingo, dia 1 de Março de 2015, haverá de novo um espaço de 

destaque para esta comunidade e está a ser preparado um filme promocional e uma 

prova de degustação de lampreia com divulgação do nosso Festival da Lampreia. 

----------------------------------------VEREADOR NUNO NETO ------------------------------------------

ÁGUAS DO CENTRO 

O Sr. Vereador Nuno Neto relembra a sua solicitação da reunião anterior de informação 

sobre o que vai ser o sistema de saneamento e distribuição de água no concelho de 

Mação, com informação sobre o que já foi realizado, o que está a ser e o que ainda não 

foi realizado mas está previsto, em todo o concelho de Mação nesta área. 

PARTICIPAÇÃO NA FEIRA DE AGRICULTURA DE SANTARÉM 

O Sr. Vereador Nuno Neto considera que seria interessante a Câmara equacionar a 

possibilidade do Município de Mação estar presente na Feira de Agricultura de 

Santarém, pois trata-se de um evento de grande dimensão e projecção e que atrai 

milhares de visitantes. Além disso, pelo facto de se realizar não muito longe de Mação e 
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já na época de verão, poderá contribuir para uma maior divulgação do concelho e ter 

algum impacto em termos de captação de turistas. 

O Sr. Vereador António Louro considera que a participação na Feira de Agricultura de 

Santarém é importante para o concelho de Mação e informou que a AmarMação está a 

preparar um stand tipo para a participação desta entidade na referida Feira com 

divulgação do nosso concelho e dos seus produtos. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


